Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 146 m2
Référence 83644071
Prix 1 369 000 €

Carry-le-Rouet
Maison a vendre (13620)
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C'est au centre du village de carry le rouet, a quelques pas du port, que barnes
immobilier vous propose a la vente cette villa toute neuve. Edifiée sur une parcelle
de 578 m?, la villa de 146 m2 , congue par un architecte, est tres fonctionnelle et
offre des prestations haut de gamme. Répartie sur 2 niveaux, elle se décompose
comme suit:- le premier niveau ouvre sur un hall d'entrée spacieux avec grand
placard et toilette, une premiere chambre avec sa salle d'eau, douche et vasque.
Une coursive emmeéne a deux autres chambres spacieuses avec chacune leur

grand placard et une salle d'eau. Un ...

In the heart of the port of carry le rouet, just a few steps from the sea, barnes real
estate offers for sale this brand-new villa. Built on a 578 sgm plot, the 146 sqm
villa, designed by an architect, is highly functional and boasts high-end finishes.
Spread over 2 levels, it is composed as follows:the first level opens to a spacious
entrance hall with a large closet and toilet, a first bedroom with its ensuite
bathroom, shower, and sink. A corridor leads to two other spacious bedrooms,
each with a large closet and a bathroom. A majestic staircase descends to the

living area on the ground ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL
550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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